

Hofor Racing feiert Rückkehr zu den 24h Dubai



(C) Hofor Racing

Bei der 2025er Ausgabe der 24h Dubai wird Hofor Racing die Rückkehr bei dem Langstreckenrennen im Wüstenstaat feiern. Das Team bringt einen Mercedes-AMG GT3 an den Start.

Ein Jahr später als geplant kehrt Hofor Racing zu den 24h Dubai zurück. Nachdem das Team im Vorjahr die Teilnahme aufgrund der kurzfristigen Terminverschiebung absagen musste, wird der Rennstall in diesem Jahr mit einem Mercedes-AMG GT3 an den Start gehen. Für das Team wird dies der erste Renneinsatz seit 2019 bei dem Rennen auf dem Dubai Autodrome sein. Die 2025er Ausgabe der Veranstaltung ist zudem auch die 20. Auflage des Rennens, welches immer mehr zu einem traditionellen Saisonauftakt im internationalen Langstreckensport geworden ist.

Die unter Schweizer Flagge startende Mannschaft mit Basis in Saarbrücken setzt einen Mercedes-AMG GT3 bei dem Rennen ein, welches in den letzten Jahren immer populärer wurde. Gesteuert wird das Fahrzeug von den drei Stammpiloten Michael Kroll, Chantal Prinz und Alexander Prinz, der als einer der schnellsten Bronze-Piloten im Feld der 24H Series gilt. Bei den 24h Dubai komplettieren der ehemalige ADAC GT Masters-Pilot Carsten Tilke und Timo Rumpfkeil, der Teamchef vom Team Motopark, das Fahrerquintett von Hofor Racing.

Mit dem starken und erfahrenen Fahreraufgebot möchte Hofor Racing beim Rennen in Dubai ein Topergebnis in der GT3 Am-Klasse kämpfen. Das gesamte Team weiß, dass es beim Saisonauftakt der 24h Series vor allem auf eine konstante und fehlerfreie Fahrweise und Teamleistung ankommt. Vor den 12h Misano im Juli 2024 stellte Hofor Racing das Team in der 24H Series um und zeigte seitdem sehr konkurrenzfähige Leistungen, was dem gesamten Team auch viel Selbstvertrauen für das anstehende Rennen in Dubai gibt.

„Wir freuen uns schon sehr auf die 24h Dubai!“, freut sich Stammpilot Alexander Prinz, der mit seinen Leistungen bereits des Öfteren höher eingestufte Fahrer hinter sich gelassen hat. „Wir kehren ein Jahr später als ursprünglich geplant zu dem Rennen zurück, welches für uns eines der absoluten Jahreshighlights ist. In Dubai werden einige starke Teams in der GT3 Am-Klasse starten, doch wir sind zuversichtlich, dass wir mit unserer Erfahrungen und unserer guten Teamleistung, um ein Topergebnis in der Klasse kämpfen können. Wir freuen uns zudem sehr, dass uns Timo Rumpfkeil als Pilot unterstützen wird. Im International GT Open konnte man zuletzt seine Fähigkeiten als Fahrer sehen, zudem glauben wir, dass er uns mit seiner Erfahrung auch sehr weiterhelfen wird!“

Hofor Racing wird in diesem Jahr an allen Rennen der 24H Series teilnehmen. Nur eine Woche nach den 24h Dubai wird die Serie mit den 6h Abu Dhabi fortgesetzt. Mitte März startet dann mit den 12h Mugello der europäische Teil der Rennserie. Ab dem Rennen in der Toskana wird Hofor Racing dann auf einen Mercedes-AMG GT3 Evo setzen, mit dem das Team bereits einen vielversprechenden Test in Barcelona absolvierte und im Februar nochmals testen gehen wird. Die Rennen in Dubai und Abu Dhabi wird Hofor Racing dafür nutzen, um den bestmöglichen Fahrerker für die Rennen in Europa zu evaluieren. Das Ziel von Hofor Racing ist klar: Der Rennstall möchte den Titel in der GT3 Am-Klasse einfahren, zudem will das Team in der Gesamtwertung einige Topergebnisse einfahren.

Die 24h Dubai finden vom 10. bis zum 12. Januar statt – am 11. Januar um 10:00 Uhr deutscher Zeit wird das Rennen auf dem Dubai Autodrome gestartet. Fans können das Rennen weltweit im YouTube-Livestream verfolgen. Mit einer Parade an die First Avenue Mall wird das Event am 8. Januar offiziell eröffnet – dort können Fans einen genauen Blick auf die spektakulären GT-Boliden werfen und sich Autogramme der Fahrer sichern. Zudem wird es die gesamte Woche vor der Jubiläumsausgabe der 24h Dubai ausgiebige Testfahrten auf dem Kurs geben.

🇬🇧 English Version

Hofor Racing celebrates return to the Dubai 24 Hours



(C) Hofor Racing

Hofor Racing will celebrate its return to the endurance race in the desert state at the 2025 edition of the Dubai 24 Hours. The team will field a Mercedes-AMG GT3.

Hofor Racing is returning to the Dubai 24 Hours one year later than planned. After the team had to cancel their participation last year due to the short-term postponement, the Swiss team will line up with a Mercedes-AMG GT3 in this year's edition. This will be the team's first race since 2019 at the Dubai Autodrome. The 2025 edition of the event is also the 20th running of the race, which is increasingly becoming a traditional season opener in international endurance racing.

The team competing under the Swiss flag and headquartered in Saarbrücken is entering a Mercedes-AMG GT3 in the race, which has grown in popularity in recent years. The car is driven by the three regular drivers Michael Kroll, Chantal Prinz and Alexander Prinz, who is considered one of the fastest bronze drivers in the 24H Series field. Former ADAC GT Masters driver Carsten Tilke and Timo Rumpfkeil, principal of Team Motopark, complete the quintet of Hofor Racing drivers at the 24h Dubai.

With its strong and experienced driver line-up, Hofor Racing is aiming for a top result in the GT3 Am class at the race in Dubai. The entire team knows that the most important thing at the season opener of the 24-hour series is to maintain a consistent and error-free driving style and team performance. Hofor Racing reorganised the team in the 24H Series before the Misano 12 Hours in July 2024 and has since shown very competitive performances, which also gives the entire team a lot of confidence for the upcoming race in Dubai.

'We are really looking forward to the Dubai 24 Hours,' says regular driver Alexander Prinz, who has often outperformed drivers ranked higher than him. 'We are returning to the race a year later than originally planned, but it is one of the highlights of the year for us. In Dubai, a number of strong teams will be competing in the GT3 Am class, but we are confident that our experience and good team performance will enable us to fight for a top result in the class. We are also very pleased that Timo Rumpfkeil will be supporting us as a driver. His skills as a driver were recently on display in the International GT Open, and we also believe that his experience will be a great help to us!'

Hofor Racing will participate in all races of the 24H Series this year. Just one week after the 24h Dubai, the series continues with the 6h Abu Dhabi. The European part of the race series starts in mid-March with the 12 Hours of Mugello. From the race in Tuscany, Hofor Racing will then rely on a Mercedes-AMG GT3 Evo, with which the team has already completed a promising test in Barcelona and will test again in February. Hofor Racing will use the races in Dubai and Abu Dhabi to evaluate the best possible driver line-up for the races in Europe. Hofor Racing's goal is clear: the team wants to win the GT3 Am class title, and also achieve some top results in the overall standings.

The Dubai 24 Hours takes place from 10 to 12 January – the race at the Dubai Autodrome starts at 10:00 am German time on 11 January. Fans worldwide can watch the race on YouTube livestream. The event will be officially opened with a parade at the First Avenue Mall on 8 January, where fans can get a close look at the spectacular GT cars and get autographs from the drivers. There will also be extensive testing on the track throughout the week leading up to the anniversary edition of the Dubai 24 Hours.



(C) Hofor Racing



(C) Hofor Racing



(C) Hofor Racing



(C) Hofor Racing



(C) Hofor Racing



(C) Hofor Racing